Grußadresse des Zentralkomitees an den II. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Westberlins

Liebe Genossinnen und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Delegierten und Gästen des II. Parteitages, und allen Mitgliedern der Sozialistischen Einheitspartei Westberlins, herzliche und brüderliche Kampfesgrüße.

Mit großer Anteilnahme und in solidarischer Verbundenheit verfolgen die Mitglieder unserer Partei Euren Kampf für die Lebensinteressen der Werktätigen Westberlins. Jeder Eurer Erfolge bei der Verteidigung der Interessen der Arbeiterklasse, bei der Stärkung Eurer marxistischleninistischen Partei, bei der Herstellung der Aktionseinheit der Arbeiterklasse und der Zusammenarbeit mit anderen demokratischen Kräften ist ein wichtiger Beitrag im Kampf für den Frieden und gegen den Imperialismus.

Euer Parteitag findet in einer Zeit statt, da sich die Auseinandersetzung zwischen den Kräften des Friedens und des Sozialismus einerseits und den Kräften des Imperialismus andererseits verschärft. Den Vormarsch der Völker zu einem Leben in Freiheit, sozialer Gerechtigkeit und nationaler Selbstbestimmung sucht der Imperialismus mit seiner gegen jeden Fortschritt gerichteten Globalstrategie zu versperren.

Davon zeugen der barbarische Krieg der US-amerikanischen Imperialisten gegen das Volk von Vietnam und der Überfall auf das Volk von Kambodscha, die Politik des Mordens und der verbrannten Erde in Indochina, die imperialistischen Verbrechen im Nahen Osten ebenso wie Polizeiterror, Schießbefehl und Mord an protestierenden Demokraten in den USA und in Westberlin. Das alles ist Ausdruck der Fäulnis und historischen Überlebtheit des imperialistischen Systems.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands weiß sich einig mit Euch, Genossinnen und Genossen der Sozialistischen Einheitspartei Westber-